
2 17 октября 2006 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru
ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

"Обидно и горько за го�
род, который я очень
люблю… Каждый год я

вижу одну и ту же картину — гряз�
ные подъезды, грязные лифты в
домах, особенно это касается
дома по улице Грузовой…", — так
начинается письмо Р.М. Чавга�
вадзе.

"К начальству нашего ЖЭУ мы
обращались много раз, но пока
ничего не добились… В прошлом
году зацепился за арматуру, тор�
чащую из железобетонных кон�
струкций крыльца, и упал, нога
болела очень долго. Женщина
попала ногой в дыру между поро�
жек, ей накладывали швы… По�
содействуйте, пожалуйста, что�
бы нам отремонтировали порож�
ки около входа в подъезд", —
письмо инвалида II группы 
Н.С. Борзенкова, проживающего
по ул. Октябрьской.

"Прошу вас разобраться в си�
туации, сложившейся с уборкой
мусора из мусоропроводной
шахты… Контейнер постоянно
находится на улице, а мусор в
шахте, создавая опасную эпиде�
миологическую ситуацию…", —
письмо жительницы пер. Артель�
ного Е.Р. Кретовой.

"Вынужден обратиться к вам
по вопросу благоустройства и
технического состояния жилого
дома по ул. Октябрьской. Три го�
да зеленые насаждения двора
уничтожаются… Несмотря на за�
верения чиновников мэрии и ад�
министрации Советского райо�
на, работы по восстановлению
зеленых насаждений не ведут�
ся… Никак не добьемся запре�
щения стоянки автотранспорта

во дворе…", — от жителей дома
по ул. Октябрьской.

"Перед магазином по ул. Гага�
рина уничтожили все деревья,
так как делают площадку для сто�
янки автомашин… при этом
окончательно разрушили дорогу,
тротуар возле нашего дома…
жильцы нашего дома неодно�
кратно обращались к руковод�
ству ЖЭУ № 1 с просьбой сде�
лать тротуар, но все безрезуль�
татно…", — от ветерана труда и
тыла И.Ф. Богатырева.

"Простите нас, что решили об�
ратиться к вам за помощью, но
другого выхода у нас нет. Наш
дом находится на обслуживании
ЖЭУ № 1 Заводского района…
Вот уже полгода мы живем без
горячей воды… Почти ежедневно

мы обращаемся к руководству
ЖЭУ, но они ничего не хотят де�
лать, чтобы у нас была горячая
вода, хотя в других подъездах на�
шего дома она есть", — от жиль�
цов дома по ул. Нормандия�Не�
ман.

"В январе текущего года наш
дом передали на техническое
обслуживание МУП ЖРЭУ (3)…
было обещано провести текущий
ремонт лестничных клеток и от�
ремонтировать теплосеть… Од�
нако до сих пор дом к отопитель�
ному сезону не готов… замыка�
ние и возгорание электропро�
водки уже было… потолок и сте�
ны в подъезде имеют трещины и
обрушения… Убедительно просим
вас помочь жителям нашего дома,
так как дом разрушается, а нового

жилья нам все
равно никто не
предоставит",
—  о т  с т а р �
ш е й по дому 
Л.Н. Афониной.

" С м о т р и ш ь
на город — во
всех домах ма�
газины!…В пе�
реходе в райо�
не автовокзала
вообще пройти
негде: и по цен�
тру и по стенам
— магазины...
У в а ж а е м ы й
А л е к с а н д р
Александрович
(мэр города
А.А. Касьянов.
— Прим. ред.)!
Проявите себя,
уберите этот
ужас…", — от 
Е. Петровой.

"Просим ва�
шей помощи… не вовремя и не�
верно делают перерасчет по
квартплате… в двух квартирах
нашего подъезда во время до�
ждей вода капает с потолка на
лоджии, на кухне постоянно мок�
рый угол… а начальник ЖЭУ № 4
ежегодно отказывает в ремонте
подъезда", — от жителей дома по
ул. Пионерской.

"Мы, жильцы дома по ул. Ком�
сомольской, возмущены дей�
ствиями ЖЭУ № 10… на просьбу
отремонтировать наш подъезд,
так как во всех остальных в на�
шем доме ремонт был произве�
ден, начальник ЖЭУ ответил от�
казом. Когда мы сказали, что бу�
дем жаловаться, он ответил:
"Хоть Путину..."

"Народ российский жи�
вет испокон веков только с
надеждой на светлое буду�
щее… Жители дома, нахо�
дящегося в аварийном со�
стоянии, не добившись ре�
зультатов от районных вла�
стей по улучшению быто�
вых условий, пошли к заму
мэра с надеждой, что он
если не сразу решит их
проблемы, то хоть даст ка�
кую�то надежду на буду�
щее. И что же? …Подводи�

те вы своего шефа, уважае�
мый Василий Васильевич! Ведь
Александр Александрович в
предвыборную кампанию обе�
щал создать такую команду, ко�
торая обеспечит народу возмож�
ность "жить", а не "выживать",
"строить", а не "строиться"… На�
род думал: вот выберем новую
власть и заживем по�новому…",
— письмо жителя нашего города,
ветерана ВОВ и труда В.Д. Тете�
рина.

После всего прочитанного
возникает только один во�
прос —  неужели чтобы ре�

шить в нашем городе элементар�
ные вопросы жилищно�комму�
нального обслуживания, людям
надо с последней надеждой об�
ращаться в областную газету?

Сегодня много говорят о необ�
ходимости обновления техничес�
кой базы, ликвидации огромных
потерь энергии, воды, других ре�
сурсов, о создании системы уп�
равления, ответственной перед
потребителем за качество и эф�
фективность работы коммуналь�
ных служб. Но на деле, в быту,
люди сталкиваются с совсем
другой стороной этой проблемы.
К примеру, платить нужно все
больше, а мусор и разбитые лам�
почки на лестничной площадке
остаются при этом в неизменном
состоянии. Такую реформу объ�
яснить невозможно. Она вызыва�
ет только вполне понятное воз�
мущение. Если реформа уже
идет, то где результаты?

Главная проблема для людей
сегодня — это огромная стои�
мость коммунальных услуг при
том, что качество их почти не
улучшается. Сейчас в регионах
России активно обсуждают воз�

можности реформирования жи�
лищно�коммунального комплек�
са за счет частных инвестиций.
Основной вопрос: как привлечь в
ЖКХ частные компании и создать
тем самым рыночную конкурен�
цию, которая должна стать осно�
вой жилищной реформы? По
официальной версии, частников
сдерживает убыточность комму�
нальных услуг, однако, что более
вероятно, инвесторов в первую
очередь отпугивают дискрими�
национные условия работы. Экс�
перты указывают, что привлече�
ние частного капитала в отрасль
станет возможным только после
внедрения целого ряда стимули�
рующих мер, в том числе налого�
вых льгот.

Ситуация с жилищным хозяй�
ством в России, без преувеличе�
ния, критическая. По оценкам 
Госкомстроя, на восстановление
жилищно�коммунального хозяй�
ства страны в данный момент
требуется более 600 млрд. руб�
лей. Понятно, что в таких услови�
ях частным компаниям, которые
выйдут на данный рынок, придет�
ся брать на себя расходы по об�
новлению материально�техниче�
ской базы ЖКХ — вопрос лишь в
том, сможет ли население за это
заплатить. Но лимит повышения
тарифов уже исчерпан, и при
дальнейшем их росте большая
часть населения будет просто не
в состоянии платить за комму�
налку. В тех домах, к примеру, где
техническое состояние плачев�
ное, живут в большинстве своем
пожилые люди с низким уровнем
доходов. Они просто боятся пе�
ремен, управлять домом в форме
товарищества собственников
жилья им будет невероятно
сложно. А значит, редакцию ждет
очередной вал писем возмущен�
ных читателей.

Обращаемся к мэру Орла от
имени наших подписчиков: "Ува�
жаемый Александр Александро�
вич! Возьмите под особый конт�
роль обращения граждан по во�
просам ЖКХ, строже требуйте
принятия действенных мер от му�
ниципальных служб и ведомств.
Люди будут вам только благодар�
ны за это".

Подготовила 

Лилия КАТКОВА.

Я пенсионерка, муж работает в
СХП "Путь к рассвету" сварщиком.
Ранее оба работали в строитель�
ных организациях. В марте теку�
щего года собрали семейный со�
вет и решили, используя широкие
возможности, предоставляемые
владельцам ЛПХ национальным
проектом, серьезно взяться за
развитие животноводства на лич�
ном подворье. 

Признаюсь, что еще в юности
хотела стать зоотехником, училась
в Московском институте инжене�
ров сельскохозяйственного произ�
водства им. Горячкина. Но по сло�
жившимся семейным обстоятель�
ствам не закончила его, вышла за�
муж и продолжила учебу в Орлов�
ском строительном техникуме.

После окончания его работала 25
лет на стройках Орловской облас�
ти, имею звание "Почетный строи�
тель". 

Начали с того, что отремонтиро�
вали хозяйственные постройки,
посеяли кормовую свеклу, карто�
фель на площади 1,5 га. После
подготовки всех документов в мае
взяли кредит — 100 тыс. рублей
сроком на два года, из которых
больше половины направили на
покупку животных. Приобрели ко�
рову, двухгодовалую телку, двух
бычков, 12 поросят. Планируем до�
полнительно еще купить племен�
ную свиноматку, овец.

Со своего подворья уже в теку�
щем году получим 4—4,5 тонны
молока, не менее 1 тонны мяса,

15 тонн картофеля, 3 тонны ово�
щей. Доход должен составить не
менее 120 тысяч рублей. Поэтому
не сомневаемся, что кредит пога�
сим своевременно. Но на этом
уровне производства сельхозпро�
дукции останавливаться не соби�
раемся. Хотим значительно увели�
чить поголовье, расширить посевы
кормовых культур, ведь семья име�
ет земельную долю в 10 гектаров.
Кроме того, по закону Орловской
области мы имеем право арендо�
вать до 50 гектаров земли для раз�
вития подсобного хозяйства. Зна�
ем и что производить: на местном
рынке особенно востребованы мо�
локо, мясо, овощи.

Когда нацпроект только старто�
вал, он не предусматривал возврат

процентов на кредиты, пошедшие
на приобретение "нормальной", то
есть не малогабаритной техники, а
нам для обработки земли мини�
трактора или мотоблока было недо�
статочно. Теперь это недоразуме�
ние устранено. Мы уже присмотре�
ли   не новый, но еще работоспо�
собный трактор "МТЗ" и сейчас
оформляем еще один кредит на
100 тысяч рублей на его покупку.

Хочу также отметить, что прези�
дентский проект по развитию АПК
очень своевременный и нужный
для нас, крестьян, которые хотят
жить и работать на селе, обеспечи�
вать свои семьи. При поддержке
государства мы способны сами на�
кормить себя и всю Россию, кото�
рой давно пора отказаться от за�
океанских окорочков и прочего за�
лежалого товара.

Кстати, в августе у нас в районе
открылось представительство
"Россельхозбанка", и теперь офор�
мить кредит стало намного проще. 

Валентина ГАПОНОВА.

Деревня Стрелецкая 

Кромского района.

Принятие национального проекта "Развитие АПК", включающее в себя и такое
направление, как "Ускоренное развитие животноводства", сразу же очень
заинтересовало нашу семью. Мы — коренные кромчане, подсобное хозяйство
ведем все вчетвером — я, муж, дочь и внук Саша, первоклассник. Сын временно
живет и работает в Москве, но надеюсь, что в ближайшее время смогу убедить его
вернуться домой и продолжить начатое нами дело, тем более, что он 
по специальности механизатор.

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ГОРЯЧЕЕ ПИТАНИЕ —
ВСЕМ ШКОЛАМ

Глава Мценского района И.А. Грачёв

ставит задачу в ближайшее время в

каждой сельской школе организовать

горячее питание детей. 

Пока это удовольствие недоступно
учащимся Апальковской, Мелынской и Ча�
хинской основных, Алёшинской и Казан�
ской начальных школ. Там вместо горячего
угощения дети довольствуются чаем и су�
хими пайками.

Благодаря завершившейся на днях га�
зификации Алёшинской школы здесь вско�
ре смогут готовить обеды. В этой школе
учатся девять ребят. На подходе Мелын�
ская школа. К ней подведены вода и элек�
тричество для плиты.

ВОДУ СЕЛЬСКИМ
МЕДИКАМ ДАДУТ 

В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА
Власти Мценского района торопятся

успеть подготовить все местные

фельдшерско3акушерские пункты 

к предстоящему лицензированию. 

Оно намечено на февраль будущего
года. Чтобы ФАПы успешно прошли ли�
цензирование, необходимо наличие в
них водопровода и канализации. Из 29
сельских учреждений здравоохранения
в элементарных благах цивилизации
нуждаются восемь. Водопровод к ним
намечено подключить в течение меся�
ца.

В ВЕРХОВЬЕ
СОСТОЯЛАСЬ ЯРМАРКА
14 октября в посёлке Верховье и селе

Русский Брод Верховского района со3

стоялась традиционная осенняя яр3

марка.

Как и на недавней ярмарке в областном
центре, самым ходовым товаром оказа�
лось зерно, которого селяне в общей
сложности приобрели 14 машин. Кроме
того, большим спросом пользовались по�
росята. 

Среди гостей ярмарки были воронеж�
ские предприниматели. Они привезли пе�
рец и лук. 

Широкую развлекательную программу
подготовил районный отдел культуры.

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ
ДЛЯ ВЕРХОВСКОЙ

БОЛЬНИЦЫ
На днях в Верховскую центральную

районную больницу в соответствии с

реализацией приоритетного нацио3

нального проекта "Здоровье" поступи3

ло новое оборудование.

В настоящее время идёт установка циф�
рового малодозового флюорографическо�
го аппарата стоимостью около двух милли�
онов рублей, аппарата для ультразвуково�
го исследования органов, а также два при�
бора для снятия электрокардиограмм.

Ожидается поступление переносного
аппарата УЗИ и двух автомобилей скорой
помощи.

ИХ ПРЕДУПРЕЖДАЛИ
Вчера в 2.40 ночи в селе Богородском

Глазуновского района произошло воз3

горание административного здания

ООО "Богородские чернозёмы".

Ущерб был нанесен не только акционер�
ному обществу, но также местным отделе�
ниям почтовой связи и электросвязи, кото�
рые арендовали в полностью выгоревшем
здании помещения.

Причиной пожара стали неполадки в ра�
боте электропроводки. Как сообщает
пресс�служба главного управления МЧС
России по Орловской области, ещё в июне
этого года сотрудники противопожарной
службы проверяли техническое состояние
здания и вынесли предупреждение об
устранении нарушений. Реальными дей�
ствиями на это никто не отреагировал.

ЗАКАЗ ЛЕКАРСТВ 
ЧЕРЕЗ МАГАЗИН

Райпо "Единство" Орловского района

вскоре начнет обеспечивать аптечными

товарами жителей населенных пунктов,

удаленных от областного центра.

С открытием в поселке Знаменка базо�
вой аптеки райпо заказать здесь лекарства
смогут жители любого населенного пункта,
в котором есть магазин райпо (а таковых в
районе около полусотни). Заявку из мага�
зина передадут в базовую аптеку и зака�
занные препараты централизованно при�
везут вместе с обычными товарами. 

Идея потребительского общества уже
нашла поддержку у руководства района.
Подобные схемы обеспечения сельского
населения лекарствами, не требующими
рецептов врача, уже успешно освоены в
Свердловском, Новодеревеньковском и
ряде других районов.

ТРОЕ ПОСТРАДАВШИХ 
ВО МЦЕНСКЕ

Три человека пострадали в дорожно3

транспортном происшествии, которое

произошло 15 октября в 1.45 во Мценске.

ЧП случилось на улице Мира. Столкну�
лись автомобили "Жигули" и "ауди". В ре�
зультате в центральную районную больни�
цу доставлены трое молодых людей.

Информагентство 

"Орловской правды".

ЗАСЕДАНИЕ
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИРРРР ОООО СССС СССС ИИИИ ЮЮЮЮ     

ККККРРРРЕЕЕЕССССТТТТЬЬЬЬЯЯЯЯННННИИИИНННН    
НННН АААА КККК ОООО РРРР ММММ ИИИИ ТТТТ

ЖЖККХХ:: ГГГГ ОООО РРРР ОООО ДДДД
ВВВВ     ББББ ЕЕЕЕ ДДДД ЕЕЕЕ

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

— Совершенствование структуры налого�
вых органов, —  поясняет заместитель руко3

водителя УФНС России по Орловской обла3

сти, советник государственной граждан3

ской службы Российской Федерации II

класса Е.В. Сапожникова, — осуществляется
в соответствии с распоряжением Правительст�
ва РФ № 1072 от 26.07.2000 г.   ("План действий
Правительства Российской Федерации в обла�
сти социальной политики и модернизации эко�
номики на 2000 — 2001 годы") и предусматри�
вает ликвидацию малочисленных инспекций,
создание межрайонных инспекций, переход на
функциональный принцип построения органи�
зационных структур, внедрение типовых нало�
говых технологий и процедур. 

Постановлением Правительства РФ № 888
от 21.12.2001 г. утверждена федеральная це�
левая программа "Развитие налоговых орга�
нов (2002 — 2004 годы)", одной из задач кото�
рой является внедрение прогрессивных форм
организации и администрирования налоговых
органов. Содержание низкорентабельных ин�
спекций обременительно для государства, по�
этому большинство их реорганизованы в меж�
районные. В 2001 году в результате такого ук�
рупнения вместо 30 осталось всего 16 инспек�
ций. 

А в 2005 году инспекции области были пере�
ведены на единую типовую организационную
структуру и функциональный принцип органи�
зации деятельности: вместо 16 инспекций МНС

России создано девять инспекций Федераль�
ной налоговой службы, в том числе семь меж�
районных. 

В районных муниципальных образованиях,
где были ликвидированы  инспекции, в соответ�
ствии с утвержденной ФНС России структурой
создано 18 территориально обособленных ра�
бочих мест. Здесь обслуживание налогоплате�
льщиков ведется по следующим направлениям:
прием налоговой и бухгалтерской отчетности,
проведение сверок расчетов, выдача справок о
состоянии расчетов с бюджетом и об исполне�
нии обязанности по уплате налогов, консульта�
ции налогоплательщиков по поводу примене�
ния законодательства Российской Федерации
о налогах и сборах и т. д.

С введением в действие Федерального за�
кона № 131 от 6.10.2003 г. "Об общих принци�
пах организации местного самоуправления в
РФ" налоговые органы тесно взаимодействуют
с каждым из 267 муниципальных образований,
расположенных на территории Орловской об�
ласти.

Для поддержки новых технологий и внедре�
ния программного обеспечения все базовые
ИФНС и МРИ ФНС России по Орловской облас�
ти были дополнительно оснащены рабочими
станциями и серверами. В целях оперативнос�
ти обслуживания налогоплательщиков, органи�
зации работы по регистрации и вводу налого�
вой и бухгалтерской отчетности между терри�
ториально обособленными рабочими местами
и базой данных центрального офиса инспекций

обеспечена связь в режиме реального време�
ни.

Следует признать, что из�за перехода на но�
вую структуру в межрайонных инспекциях в пе�
риод реорганизации возникали проблемы с
подбором и расстановкой кадров на террито�
риально обособленных рабочих местах, обес�
печением их компьютерами, автотранспортом.
Кроме того, отсутствовал доступ к базам дан�
ных центрального офиса инспекций, в связи с
чем имели место недоработки в организации
обслуживания налогоплательщиков. 

В последнее время ситуация заметно изме�
нилась в лучшую сторону благодаря тому, что
межрайонными инспекциями на территориаль�
но обособленных рабочих местах постоянно
проводится работа по повышению профессио�
нального уровня сотрудников, укреплению ма�
териально�технической базы. И, главное, в ре�
зультате проведенных мероприятий сегодня
налогоплательщики тех районов, в которых ин�
спекции были ликвидированы, имеют возмож�
ность по месту жительства  представлять  в
структурные подразделения налоговых органов
налоговую и бухгалтерскую отчетность, полу�
чать необходимую информацию, а также справ�
ки и другие документы.  

Хочу подчеркнуть, что эффективность и ка�
чество обслуживания налогоплательщиков ста�
новятся приоритетом в работе налоговых орга�
нов.

Подготовил 

С. НИКОЛАЕВ.

ЛЛЛЛУУУУЧЧЧЧШШШШЕЕЕЕ    ММММЕЕЕЕННННЬЬЬЬШШШШЕЕЕЕ,,,,     ДДДДАААА    ЛЛЛЛУУУУЧЧЧЧШШШШЕЕЕЕ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

Выбраны жесткие приори�
теты развития, принято реше�
ние о бюджетном финансиро�
вании в объеме 23 млрд. руб�
лей, а по федеральной про�
грамме "Развитие электрон�
ной компонентной базы" — на
перспективу до 2025 года —
528 млрд. рублей. Эту про�
грамму, предложенную прези�
дентом В.В. Путиным, губер�
натор назвал важнейшим ус�
ловием преодоления техниче�
ского отставания России. 
"Отечественный рынок элек�
троники — продукции, произ�
веденной нашими товаропро�
изводителями, стал оживать",
— отметил Е.С. Строев. Зада�
ча предприятий электронной
промышленности Орловской
области — максимально ис�
пользовать открывшиеся пер�
спективы участия в федераль�
ных целевых программах, со�
трудничества с ведущими
российскими и зарубежными
производителями. Главное —
научиться выпускать востре�
бованную конечную продук�
цию, так, как это начинают де�
лать на предприятии "Науч�
прибор". Благодаря участию в
нацпроекте "Здоровье" вы�
пуск продукции здесь увели�
чился на 274 процента. 

Вторым на заседании
был рассмотрен вопрос о
ходе реализации на терри3
тории Шаблыкинского рай3
она приоритетного нацио3
нального проекта "Здоро3
вье". С информацией высту�
пил глава района А.Д. Пути�
лин. Отмечено, в частности,
что дополнительные выплаты
медицинским работникам
осуществляются своевремен�
но и в полном объеме, прово�
дятся дополнительная дис�
пансеризация населения, ме�
роприятия по вакцинации де�

тей и подростков. В район по�
ступили средства и по про�
грамме государственных ро�
довых сертификатов. Всего на
мероприятия нацпроекта из
бюджетов различных уровней
направлено свыше 3,7 млн.
рублей.

Подводя итоги обсуждения
вопроса, Е.С. Строев отметил,
что руководству всех районов
необходимо усилить работу по
проведению качественной ди�
спансеризации всего работа�
ющего населения, прежде
всего тружеников АПК. Осо�
бое внимание следует обра�
тить на техническое переосна�
щение фельдшерско�акушер�
ских пунктов. Приоритетная
забота — это решение соци�
альных вопросов медицинских
работников, в том числе стро�
ительство жилья для молодых
специалистов, повышение за�
работной платы врачей и
среднего медперсонала. 

С информацией о начале
отопительного сезона в горо�
де Орле и районах области
выступили заместитель пред�
седателя коллегии, руководи�
тель департамента строитель�
ной и жилищно�коммунальной
политики Е.Н. Вельковский,
мэр г. Орла А.А. Касьянов.

В начале отопительного се�
зона губернатор призвал осо�
бое внимание обратить на ра�
боту учреждений социальной
сферы. Е.С. Строев выразил
обеспокоенность в связи с
многочисленными обращени�
ями жителей Орла, ряда дру�
гих населенных пунктов по
проблемам теплоснабжения.
Губернатор дал указание в
срочном порядке рассмотреть
этот вопрос во всех муници�
пальных образованиях облас�
ти.

Пресс�служба  
губернатора.

О ЖИЛИЩНЫХ  СЕРТИФИКАТАХ
В целях реализации на территории Орловской области госу�

дарственных жилищных сертификатов в рамках реализации
подпрограммы "Выполнение государственных обязательств по
обеспечению жильем категорий граждан, установленных фе�
деральным законодательством" федеральной целевой про�
граммы "Жилище" на 2002—2010 годы распоряжением колле�
гии области № 216�р от 19.09.2006 г. функции по реализации
указанной подпрограммы возложены на департамент строи�
тельной и жилищно�коммунальной политики.

Распоряжение коллегии администрации области № 249�р от
22.11.2005 г. признано утратившим силу. 

12 МИЛЛИОНОВ — НА СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ
В целях активизации работ на строительстве Ломецкой шко�

лы Залегощенского района распоряжением коллегии области
№ 215�р от 18.09.2006 г. департаменту финансовой политики
дано указание обеспечить дополнительное финансирование
расходов по строительству данного объекта в размере 12 млн.
рублей, подготовить предложения по внесению изменений в
Закон "Об областном бюджете на 2006 год" в части увеличения
финансирования расходов по строительству школы.

ОФИЦИАЛЬНО


